



aktion leben

„Für mich ist ein Traum wahr geworden!“

Frau S. war schwer belastet, als sie zum ersten Mal in unser Schwangeren-Beratungszentrum gekommen ist. Umso schöner ist ihre Nachricht:

Liebes *aktion leben*-Team,

vielen lieben Dank für Ihre Hilfe. Ich bin sehr gerührt und froh, von Ihrem tollen Netz aufgefangen worden zu sein. Ich habe mich bei *aktion leben* immer willkommen und gut umsorgt gefühlt. Sie haben mich gestärkt.

Mein Baby ist gestern gesund zur Welt gekommen. Ich bin überglücklich und das Gefühl, Mama zu sein, ist noch schöner, als ich es mir vorgestellt habe. Ich genieße jede Minute mit Sebastian. Für mich ist ein Traum wahr geworden!

Sebastian ist für mich das größte Glück und mein größter Reichtum. Und sogar das Stillen hat von Anfang an geklappt. Für Ihre Geduld, Ihre Freundlichkeit und Ihr Mitgefühl möchte ich Ihnen ein großes Dankeschön sagen.

Anna